

Bonig afirma que el traslado de basuras entre consorcios es «normal»

La consellera ha pedido sacar del debate entre partidos la gestión de residuos, un asunto del que cree que no hay "color político"

26.03.13 - 14:20 -
EFE | ALICANTE |

La consellera de Infraestructuras, Territorio y Medio Ambiente, Isabel Bonig, ha calificado de "normal" el traslado de los residuos sólidos urbanos entre distintos consorcios de gestión dentro de la Comunitat Valenciana, y ha rechazado que haya una "guerra de las basuras" entre comarcas.

En declaraciones a los periodistas tras un desayuno de trabajo con la junta directiva de la Federación de Obras Públicas de Alicante (FOPA), Bonig ha sido preguntada por las quejas del ayuntamiento de Xixona, del PSPV-PSOE, sobre la llegada de 55.000 toneladas de residuos desde Elche y el resto del Baix Vinalopó.

La consellera ha pedido sacar del debate entre partidos la gestión de residuos, un asunto del que cree que no hay "color político", y ha recalcado que las directivas europeas y las normativas española y valenciana establecen que cada autonomía "tiene que gestionar sus propias basuras".

Por ello y ante la constatación de que no todos los consorcios de residuos cuentan con un proyecto de gestión aprobado ni con plantas y vertederos hechos, hay que mover las basuras para su tratamiento.

Ha puesto como ejemplo que en el pasado hubo que trasladar las basuras del norte de Castellón a otros consorcios del sur de la Comunitat hasta que entró en servicio la planta de Cervera, que solucionó esa situación.

También ha indicado que la zona interior de Valencia también tuvo esa circunstancia hasta que se abrieron la de Liria y Manises, y que en esa provincia todo se normalizará cuando esté la planta de Llanera de Ranos, en proceso para su construcción.

Ha proseguido que la Vega Baja no tiene adjudicado el proyecto pese a lo cual "con la basura algo hay que hacer", y respalda que se trasladen a plantas autorizadas.

"Esto no son guerras. Es perfectamente legal, igual que viaja el gas o el marisco de un lugar a otro y no pasa absolutamente nada", ha puesto como ejemplo

En el caso de las basuras del Baix Vinalopó hacia la planta de Piedra Negra, en Xixona, Bonig ha recordado que la decisión se adoptó por unanimidad dentro del consorcio de residuos, y ha apostillado que la Generalitat apoya el acuerdo.

"La planta no es del alcalde, es del consorcio y cuando un consorcio no tiene donde llevar la basura, hay que hacerlo a otro lugar", ha insistido.